

Irresponsable: Amarró y colgó a su perro de las patas para que no se comiera las gallinas

Con una cruda escena de maltato animal se encontraron los vecinos del sector de Alicahue en la comuna de Cabildo, cuando **vieron a un perro colgando desde sus patas traseras** en una parcela ubicada en esa zona rural.

El hecho fue denunciado a Carabineros, quienes llegaron hasta el lugar para rescatar al perro y llevarlo a un centro veterinario donde, luego de ser evaluado por profesionales, no se le encontraron lesiones de consideración.

Anuncio Patrocinado

Por su parte el dueño del animal fue detenido por las autoridades por el delito de maltrato animal y cuando se le consultó sobre su acción **explicó que lo hizo para evitar que el perro se comiera las gallinas.**



Irresponsable: Amarró y colgó a su perro de las patas para que no se comiera las gallinas

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?